

Homepage Mai / Juni

## Pfingstferien

In der ersten Pfingstwoche mussten alle Ausflüge wegen schlechtem Wetter abgesagt werden. Trotzdem hatten wir auch im Haus viel Spaß mit

Kuchen backen, Jägerball , Klettern im Keller und vielen weiteren kleinen Aktionen wie z.B. Kasperletheater spielen.



Bei schönem Wetter radelte eine Gruppe nach Polling zum Naturfreunde Haus. Dort gab es ein Eis. Zurück ging es an der Ammer entlang.

Wir gingen zum Stadtbach und ließen unsere Beine im Wasser baumeln.

Im Hort bauten mehrere Kinder eine große Dominobahn auf um sie dann unter



lautem Geschrei umfallen zu lassen.

Bei den Superstrolchen gibt es lecker selbstgemachten Hollersirup.



–  
Unseren Outdoortag verbrachten wir in einem Wald mit Bach. Obwohl dieser noch ziemlich kalt war gingen alle Kinder schwimmen.

Jetzt freuen sich alle Kinder auf die nahende Ferienzeit.